

## Turno FARMACIUTICO

El próximo domingo día 18, estará de turno la Farmacia RIERA.

## MONTBLAB

Carnet del Excursionista

Sábado, 17 y domingo 18

Excursión al PUIGSACALM

Salida, sábado a las 14 horas.

Vocal: Antonio Pujet

Martes 20 Salida a Sant Baldiri.

## NOTICARIO DEL MAR

### MOVIMIENTO DE BUQUES

«Strabo», procedente de Barcelona y destinado a Tarragona; «Farnesio», procedente de Algeciras, «Cabo Tres Forcas» procedente de Palma de Mallorca, «Miguel», procedente de Barcelona, los tres destinados a Barcelona.

## miscelánea de ACTUALIDAD

### CORREO DE BARCELONA

Desde hace varios días, —concretamente, el día de San Jorge— las calles y plazas de Barcelona se ven frecuentadas por unos nuevos uniformes; nuevos, se extiende, para nuestras mocedades. Son nada más ni nada menos que del Cuerpo de Mozos de Escuadra.

Gallardos los vemos en la plaza de San Jaime en guardia continua frente al Palacio de la Diputación.

Larga y prolija es la historia de la antaño llamada «Escuadras de Cataluña» y que más tarde se llaman «Cuerpo de Mozos de Escuadra». Basta decir que su origen se remonta al siglo XVII. Su actual cometido será el mantenimiento del orden interior y exterior del edificio del Palacio y Residencia Presidencial de la Diputación.

Ha fondeado en la Puerta de la Paz la reproducción exacta de la carabela «Santa María» con la cual Colón, realizó la portentosa hazaña del descubrimiento de América.

Para los días del Congreso se cree podrá ser ya visitada, una vez se haya instalado el museo colombino en su interior.

Gran cantidad de curiosos contemplan la nave, no comprendiendo que con su fragilidad se hubiese vencido la furia del Océano.

Otra de las grandes obras que se están realizando en vistas al ya cercano Congreso Eucarístico es (por fin) la reconstrucción y adecentamiento del ex-palacio de Atarazanas. Según datos fidedignos se espera que todo, o por lo menos gran parte del mismo, recuerde su pasado esplendor.

El conocido escultor barcelonés, Enrique Monjó autor del monumento a Julio Garreta, ha sido galardonado por un Jurado de personalidades ecuatorianas por el mejor proyecto de creación de un monumento al poeta de habla hispana, Crespo Torál.

Supongo que los aficionados al deporte «rey» estarán impacientes por saber lo que la suerte ha deparado al C. de F. Guixols. Con ánimo de informar a los lectores de ANCORA he tenido una conversación con un miembro de la Federación Catalana, el cual no me ha podido ser muy prolijo. Ahora bien.

Si es aceptada la propuesta presentada por los equipos catalanes de Tercera División (para lo cual es de creer se desplaza el Presidente de la Federación Española de Fútbol el próximo domingo, para su discusión) el anunciado Torneo de Promoción quizá no debería jugarse, quedando el C. de F. Guixols debidamente clasificado. Caso negativo no empezaría la Promoción hasta tanto no termine el de permanencia en Tercera División, clasificándose o no el Girona y Badalona.

### ESPEJO

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas

Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento

LUXOR

Verdaguer, 13

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

## Se acuerda celebrar subasta pública para las obras del muro de contención del Pasco del Mar

### COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de ptas. 9.820'71.

Asimismo es aprobada, con cargo al Presupuesto extraordinario núm. 1, la factura del industrial Sr. Simón Arará por valor de 3.992'50 ptas. por trabajos de tapizado y reparación de sillones.

A continuación se acuerda la aprobación de ocho bajas en el Censo de Empadronamiento vecinal y la inclusión de 82 altas, cuyo movimiento de personal hace referencia al primer cuatrimestre del corriente ejercicio.

A continuación se da lectura a la invitación cursada por el Sr. Presidente de la Sociedad Coral Nueva Gesoria, de que se designe un Delegado que les acompañe en la excursión anual de Pascua de Pentecostés, que en el presente será a Perpiñán, acordándose comu-



Minuta del acta Sesión 8-V-52

nicar a dicha entidad que agradece la Corporación municipal la fina atención que ha tenido, y que en caso de poder desplazarse el Concejal que se designe, ya se les comunicará el nombre del elegido a los efectos de tramitar el correspondiente permiso.

Seguidamente se accede a la petición que por escrito hace D. Enrique Esteva Janó de que se le libre certificación con referencia al establecimiento que explota, en Calle M. Cinto Verdaguer núm. 7.

Acto seguido se acuerda se instruyan los correspondientes expedientes para la concesión de permisos de obras, solicitados por los Sres:

D. José Bellmunt Herrera para abrir una puerta en el muro de su casa, núm. 128 de la Calle de Santo Domingo, con salida a Nueva de Garrofers.

D. Gabino Latorre Rodrigo, para las de reparación de su propiedad en Calle Raig número 13.

D.ª Cristina Oliu para reformar una ventana y puerta en los bajos de su inmueble urbano de la Calle Médicos número 37.

D. Miguel Sala Dalmau para reformar una ventana y efectuar obras interiores en su casa de Calle S. Antonio M.ª Claret, Núm. 12.

Sres. Greiner e Hijos, para reformar ventanas en una sala de trabajo de su fábrica de la

## cartelera

**Edicto.**— La Alcaldía hace público para general conocimiento, que durante el plazo de un mes a contar del pasado día 9 de mayo, los propietarios de casas enclavadas en el primer tramo de la calle de S. Antonio M.ª Claret, Avenida del General Mola y Rambla Vidal, que deseen efectuar catas en el pavimento para reparar averías en sus cañerías, conducciones y demás del subsuelo, podrán hacerlo previa petición verbal. Pasado dicho plazo y por estar afectadas dichas vías públicas por las obras de pavimentación asfáltica en curso de ejecución, sólo se permitirá efectuar dichas catas a la Brigada Municipal.

**Sanciones.**— La Alcaldía nos informa que fueron detenidos en el Cuartelillo los jóvenes Pio Rabassa Ribas y Antonio Vila Gil, por tirar petardos en la vía pública contraviniendo lo que al particular está ordenado. Asimismo ha sido sancionado el establecimiento que expidió dichos artefactos.

**Lo que no se pierde.**— Durante estos últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana, los siguientes objetos:

Unos pendientes; una llave, por Alfonso Olleta y seis llaves con llavero, por Adoración López, todo lo cual se entregará a quien acredite ser su propietario.

**Servicios.**— En el transcurso de la pasada semana, la Guardia Urbana de servicio diurno, ha expulsado de la ciudad a diversos grupos de gitanas.

Igualmente hemos visto rondar el carretón con su lacero, en batida con los perros vagabundos.

Calle Santa Magdalena.

D.ª Encarnación Torrent, que manifiesta tener el permiso de los propietarios de la casa que tiene alquilada y en la que pretende instalar una Cámara Frigorífica con motor de 1 H. P., casa núm. 10 de la Calle de la Cruz.

Y D. Pedro Llandrich Guinart que desea instalar una máquina Universal tipo Lloró, acoplada a un motor de 3 H. P. en Calle Santo Domingo núm. 65.

Se acuerda designar como Comisionado de este Ayuntamiento, para que el día 28 del actual conduzca a los mozos al juicio de revisión que tendrá lugar en Gerona ante la Junta de Clasificación y Revisión, al funcionario municipal D. Pedro Serra Dispés.

Habiendo sido a su debido tiempo examinada la petición verbal formulada por la vecina Doña Josefa Mariné Martí, sobre la cesión de parte de vía pública para proceder a una nueva alineación acordada oficialmente, se da cuenta de que el Sr. Arquitecto municipal practicó la pertinente medición y valoración de dicha parcela, que aparece estar ubicada frente a la casa núm. 9 de la Avenida Calvo Sotelo, de la cual se da cuenta en este acto, y la cual es aprobada por unanimidad por un total de 16.64 metros cuadrados equivalentes a 440 palmos que a razón de 8 pesetas unidad, representan un valor total de 3.520 pesetas, que deberá ingresar dicha Señora en arcas municipales.

También se acuerda recabar del Sr. Arquitecto municipal practique valoración de la parcela que se precisa para ensanchar la Calle de Provenza según acuerdo de 7 de febrero pasado, y una vez aprobada hacer el consiguiente ofrecimiento a los interesados, con la advertencia de que si no aceptan, se depositará el importe en la Caja General de Depósitos, a los efectos de la expiación reglamentaria de dichos terrenos.

Por unanimidad se acuerda hacer público por medio de un Edicto, que se concederá un plazo de un mes a los propietarios de las casas enclavadas en las vías públicas afectadas por las obras de pavimentación cuya subasta se efectuará el día 16 del corriente, y que son las de S. Antonio M.ª Claret desde la Carretera de Gerona hasta el interior del casco urbano, Avda. General Mola y ambas calzadas de la Rambla Vidal, para que soliciten y en su caso efectúen las reparaciones necesarias en las cañerías, canalizaciones, y desagües de sus respectivas casas dentro de dicho plazo, pues una vez se hayan efectuado las obras de pavimentación, no se concederán permisos para abrir dichas calles, salvo en casos muy especiales y precisamente por la Brigada municipal, especializada en reparación de pavimentos asfaltados.

También se acuerda celebrar subasta pública reglamentaria, para la adjudicación de las obras de construcción del Muro de contención del Paseo del Mar, a cuyo fin y por Secretaría se redactarán las Bases por las que se regirá dicha subasta,

Habiendo anunciado su visita a esta ciudad la agrupación coral de Hospitalet de

## NOTICARIO DEL MAR

**Fiesta de San Isidro Labrador.**— Hoy jueves, a las 10, la Hermandad de Labradores honrará a su Santo Patrón con un Oficio solemne en la Iglesia Parroquial.

**Amonestaciones.**— **TERCERAS:** Trinitario Calvo Hontoria con Anita Mateo González, ambos de Gumiel de Izán (Burgos), Antonio García Cano, Perpiñán (Francia) con Concepción Marín Martínez, de Albacete. **SEGUNDAS:** Francisco Ventura Caballé, de Castell d'Aro con Concepción Ubach Cebrían, de ésta. Juan Cozar Fernández con Carmen Gallego Martínez, ambos de Villanueva del Arzobispo (Jaén) **PRIMERAS:** Juan Maura Carbó con María Iglesias Fabrellas, ambos de ésta. Salvador Clara Agustí con Francisca Marcó Bonal, ambos de ésta Joaquín Vives Perich, de ésta con Anita Pareta Bertrán, de Palafrugell. José Sunyer Archer, de ésta con Marina Hermita Macaya, de La Bisbal.

## DE SOCIEDAD

Recientemente han llegado la pareja Forcada-Ferrer de su viaje de bodas que según nos consta han recorrido Barcelona, Madrid y Zaragoza y varias poblaciones más.

El próximo pasado viernes día 9 del actual tuvo lugar en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad el enlace matrimonial del Sr. Gil de Gerona, con la distinguida señorita Mercedes Romá Pelegrí hija de la prestigiosa industrial, señora doña Mercedes Pelegrí, Vda. Romá de esta ciudad.

El banquete se celebró en el Hotel Costa Brava, de Playa de Aro y con unos 50 comensales Los novios partieron en viaje de bodas por la misma tarde. A la feliz pareja les deseamos una interminable luna de miel y a las familias un sin fin de felicidades.

El hogar de nuestro querido amigo Juan Clará, propietario del acreditado «Bar Montserrat» se ha visto aumentado con el nacimiento de un nuevo niño. A tan simpática pareja les felicitamos como a los respectivos abuelos.

Llobregat, «El Pensament», se acuerda obsequiar en la forma acostumbrada a dicho grupo excursionista, el cual será recibido por un Delegado de la Alcaldía, el próximo sábado por la tarde.

El Sr. Alcalde - Presidente informa que se ha llegado a un acuerdo con la Compañía de electricidad con respecto a la adquisición e instalación de focos eléctricos, esperándose que en breve el vecindario podrá gozar de este nueva mejora.

Imp. BARNÉS - Palamós

**GARAJE CENTRAL**

Aguas carbónicas

*La Mascota*

**Hotel "LES NOIES"**